

- 2面 マル障受給者証をお送りします
- 5面 区立小学校一斉学校公開
- 8面 地域の絆をつなぐ町会・自治会 東富久町会の清掃活動
新宿クリエイターズ・フェスタ2016 しんじゅく芸術まち歩きツアー・フォトセミナー



しんじゅくコール

☎03(3209)9999 ☎03(3209)9900
土・日曜日、夜間もご案内 午前8時～午後10時

発行 新宿区 編集 区政情報課 (毎月5・15・25日発行)
〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 ☎03(3209)1111
ホームページ <http://www.city.shinjuku.lg.jp/>
携帯電話版 <http://www.city.shinjuku.lg.jp/m/>



携帯電話用二次元コード

聴覚に障害がある方で「ファックス番号のない記事」へのお問い合わせ・申し込みをご希望の際は、しんじゅくコール☎03(3209)9900をご利用ください。

語り継ごう 次の世代へ 平和の尊さ 命の大切さ

今日8月15日、日本は終戦から71年目を迎えました。

日本は東京大空襲や沖縄戦、広島・長崎への原爆投下など、史上類を見ない惨事を経験し、一方ではアジア諸国などに大きな被害を残しました。新宿区内も空襲で多くの地域が焼き尽くされて、がれきのまちと化しました。しかし、これらの悲惨な出来事も遠い過去のものとなりつつあります。

平和な世界を築き上げるには、私たち一人一人が常に平和の尊さを認識し、戦争がいかに多くの悲しみをもたらすかを語り継いでいかなければなりません。平和の大切さをともに考え、二度と引き起こしてはならない戦争の悲惨さを語り継いでいきましょう。

2面では、空襲を体験された方の体験談を紹介しています。

【問合せ】総務課総務係(本庁舎3階)☎(5273)3505・☎(3209)9947へ。



区役所本庁舎前の平和の泉・平和祈念像

新宿区は、国連が定めた国際平和年に当たる昭和61年、全ての国の核兵器根絶と世界の恒久平和の実現を願い、3月15日の区成立記念日に「新宿区平和都市宣言」(下記参照)を行いました。

区役所本庁舎の宣言記念板・平和の灯



宣言の趣旨を広く区民の皆さんに知っていただくために、平和展や平和コンサートなど、平和の尊さを訴えるさまざまな事業を実施しています。

また、平和を願う区民の意思をアピールするため、区役所本庁舎前には「宣言記念板」「平和の灯」「平和の泉・平和祈念像」、新宿中央公園(西新宿2-11)には「平和の鐘」、区立小・中学校等には「平和宣言板」を設置しています。

平和のポスター展

区立学校の小学4年生～中学3年生を対象に、毎年「平和のポスター」を募集しています。今年は936点の応募があり、最優秀賞6点・優秀賞16点・優良賞32点・佳作163点を選びました。



下表の日程でポスター展を開催し、区役所本庁舎では最優秀賞・優秀賞・優良賞を、各特別出張所では地域の子どもの作品を展示します。

時間は、いずれの会場も午前8時30分～午後5時(土・日曜日、祝日等を除く。火曜日は午後7時まで。8月23日(火)は午後3時まで)です。

【問合せ】教育支援課教育活動支援係(新宿コズミックセンター4階)☎(3232)1054・☎(3232)1079へ。

| 会場 | 日程 | |
|-------------|---|-----------------|
| 区役所本庁舎1階ロビー | 8月15日(月)～23日(火) | |
| 特別出張所 | ▶若松町(若松町12-6)、▶大久保(大久保2-12-7)、▶落合第一(下落合4-6-7)、▶落合第二(中落合4-17-13)、▶柏木(北新宿2-3-7) | 9月15日(木)～29日(木) |
| | ▶四谷(内藤町87)、▶笹塚町(笹塚町15)、▶榎町(早稲田町85)、▶戸塚(高田馬場2-18-1)、▶角筈(西新宿4-33-7) | 10月3日(月)～14日(金) |

平和を考える 催しに参加 しませんか

被爆地への平和派遣(2面で紹介)に参加した親子で組織する「新宿区平和派遣の会」と区が協働で、すいとんの会、平和講演会・映画会など、さまざまな催しを実施しています。詳しくは、広報しんじゅく・新宿区ホームページ等でご案内します。

新宿区平和都市宣言

世界の恒久平和は、人類共通の願いである。

私たちは、世界で唯一の核被爆国民として、自らも戦火を受けた都市の住民として、戦争の惨禍を人々に訴えるとともに、永遠の平和を築き、この緑の地球を、次の世代に引き継ぐ責務がある。

国際平和年にあたり、私たちは、人類の生存に深刻な脅威をもたらす、すべての国の核兵器の廃絶を全世界に訴え、世界の恒久平和の実現を心から希求し、ここに新宿区が、平和都市であることを宣言する。

昭和61年3月15日

新宿区

新宿の未来のために!

新宿区ホームページ「区長の部屋」で写真日誌も公開しています

今日は終戦記念日です。新宿区も、昭和17年4月18日の早稲田地区への本土初空襲をはじめ、終戦までに区内のほとんどの地域が焼失しました。早稲田大学理工学研究所の防空壕では、避難していた300余名が火災と煙に包まれて多くの命を失いました。喜久井町では、今でも5月25日に慰霊祭を行っています。今月8日からの「親と子の平和派遣」では、7組14名の子どもたちと保護者の皆さんと共に「長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典」に出席しました。参加した子供たちには家族や命の尊さ、戦争のない平和な社会の大切さを実感してもらったのではないかと思います。

今年4月に広島市で開催された先進7か国(G7)外相会合や5月のオバマ大統領の広島訪問では、「核兵器のない世界」に向けての力強い平和のメッセージが世界に発せられました。あらためて戦争のもたらす悲惨な思いや多数の犠牲者の上に今の平和がある事を心に刻み、心から世界の恒久平和の実現を願い、区民の皆さまと共に平和の尊さや命の大切さを次の世代に引き継いでまいります。▼さて、6回目を迎える「新宿クリエイターズ・フェスタ2016」が始まりました。地元企業の協賛と商店街の皆さまのご協力のもと、今年も著名なアーティストの作品展やイベントにより官民一体となって新宿を盛り上げます。新企画は、パブリックアートの常設展示です。西新宿の高層ビル街のシンボルとして、待ち合わせや写真撮影など多くの人がお楽しみいただけるながら、まちの魅力を一層高めます。また、歌舞伎町シネシティ広場では、産業革命の原動力だった蒸気機関車の発展をテーマにした「スチームパーク」を開催します。期間中はアーティスト展・子どもアート・学生アート・まち中アートなどが新宿のまちを彩ります。夏休みの思い出づくり、ぜひ会場へお越しください。▼最後に、歩きながらのスマートフォンについて申し上げます。ゲームをしながら歩いたり、車両を運転しながらの事故が社会問題化しています。楽しい時間が一瞬の不注意で台無しにならないよう、ご注意ください。

区長 吉住 健一
よしずみ けんいち